

Lucia una película producida por el guatemalteco Enrique Palacios

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 06:13 - Actualizado Viernes, 16 de Noviembre de 2012 06:23



Como parte del 15 Festival Icaro 2012 que inicio esta semana y finaliza el 24 de noviembre se estrenara la película –Lucia- la cual se grabo en Quetzaltenango. Esta cinta cuenta la historia de una muchacha universitaria que se enamora de la persona equivocada, el delincuente juvenil Martín, quien la usa y le enreda en un mundo de alcohol, drogas y tragedia.

El guion de este trabajo cinematográfico fue de Asdrúbal Álvarez y con la coproducción de Grupo EPE y Studios GT.

El largometraje se proyectará como parte del Festival Ícaro el 20 de noviembre, a las 19 horas, en la sala 3 de Cinépolis Oakland Mall.

Este material audiovisual colombiano-guatemalteco contó con un presupuesto de tres millones quetzales. El filme llegará a salas de cine de todo el país en enero próximo